



hilo directo

## CUBA EN EL MUNDO

El vicepresidente de Seychelles, Danny Faure, calificó de muy fructífera su reciente visita a Cuba y celebró las perspectivas de cooperación que se abren ante los dos lejanos archipiélagos. En declaraciones que reproducen los diarios The Nation y The Rising Sun, Faure refirió que tuvo ocasión de abordar con altos funcionarios cubanos temas relativos a la colaboración bilateral en áreas como la salud y la educación. También asistió al Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología de La Habana, donde continuó discusiones previas sobre la posible importación de productos farmacéuticos como el Heberprot, para el tratamiento de pacientes diabéticos. (PL)

## RUSIA Y BIELARÚS RECHAZAN PRESIÓN ECONÓMICA INTERNACIONAL

Los presidentes de Rusia y Bielarús, Dmitri Medvedev y Alexandre Lukashenko, respectivamente, aprobaron una declaración conjunta en la que rechazan las medidas de presión económica en las relaciones internacionales. La declaración fue hecha después de que la Unión Europea anunciara una posible ampliación de sanciones contra Minsk. "Son medidas que obstaculizan el comercio, perjudican la cooperación y frenan los procesos integracionistas en el continente euroasiático, y que traerán consecuencias negativas principalmente a los ciudadanos de a pie", indica el comunicado de ambos mandatarios. (Ria Novosti)

## CONTINÚA INDIGNACIÓN EN AFGANISTÁN



Las protestas populares islámicas extendidas a todo el territorio afgano contra la quema del Corán en la prisión estadounidense en Bagram, causaron otros 12 muertos, que ya suman 28 y más de 100 heridos en cuatro días. Tras la tradicional plegaria de los viernes, los manifestantes desfilaron en las provincias de Ghazni, Baghlan, Kunduz, Bamyan y Nangarhar, Laghman, Maidan Wardak, Faryab, Logar y Uruzgán y desde cinco distritos en Kabul. Según la agencia de noticias Pajwak, mientras caminaban coreaban frases como "Muerte para Obama" y "Muerte para Karzai", en referencia a los presidentes de Estados Unidos y Afganistán. (AFP)

## AVISO DEL CONSULADO GENERAL DE ESPAÑA

Con motivo de la elecciones al Parlamento de Andalucía y a la Junta General del Principado de Asturias, que se celebrarán el 25 de marzo próximo, el Consulado de España en La Habana informa que los lectores inscritos en esas comunidades autónomas y que solicitaron el voto a las Delegaciones Provinciales del Censo Electoral, podrán hacer efectivo el sufragio de dos formas: entregando personalmente el voto en una urna en el consulado español los días 21 y 22 de marzo, de 9:00 a.m. a 8:00 p.m., y el día 23 de 9:00 a.m. a 3:00 p.m.; o enviando su voto por correo certificado a la oficina consular, no más tarde del día 20 de marzo.



Chávez recibió flores, globos y besos de las miles de personas que se fueron aglomerando en las vías de la ciudad. FOTO: AP



Una multitudinaria caravana acompañó al Presidente venezolano hasta el aeropuerto. FOTO: PRENSA PRESIDENCIAL

## “Lucharé como sé luchar, daré la batalla por la vida”

CARACAS, 24 de febrero.—El mandatario venezolano, Hugo Chávez, fue vitoreado el viernes por una multitud en las calles de Caracas durante su recorrido hacia el aeropuerto de Maiquetía, antes de viajar a Cuba para operarse.

“En los próximos días lucharé como sé luchar, daré la batalla por la vida”, expresó el mandatario, rodeado de familiares, ministros, jefes militares y personal del Palacio de Gobierno.

“Voy a defender milímetro a milímetro, palmo a palmo, segundo a segundo esta vida que es de ustedes, que les pertenece a ustedes para seguir dando todo estos

próximos meses, este año, estos próximos años de esta década”, agregó.

“Ahora más que nunca estamos obligados a vivir y obligados a triunfar y a vencer para garantizar la paz a Venezuela”, afirmó el líder bolivariano en su mensaje de despedida.

“Dejo a cargo de todos la casa”, señaló, al tiempo que agradeció al pueblo, a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, a sus funcionarios y a todo el país por el compromiso demostrado, informó AVN.

ACUERDOS CON CHINA  
El jefe de Estado venezolano suscribió es-

te viernes en el Palacio de Miraflores dos de 15 acuerdos bilaterales con China, según Notimex.

“Voy a pedir un esfuerzo comunicacional para que nuestro pueblo pueda captar y darse cuenta de la gigantesca importancia de las relaciones entre China y Venezuela, naciones libres, independientes, soberanas”, destacó.

Chávez también recibió a la presidenta de la constructora China International Trust and Investment Corporation, Hong Bo, para evaluar avances de las 116 torres de apartamentos que esa firma construye en este país en el marco de la Gran Misión Vivienda.

## Reclaman al Gobierno español una postura firme contra bloqueo a Cuba

MADRID, 24 de febrero.—La coalición Izquierda Unida (IU) emplazó hoy al Gobierno nacional a adoptar una postura más contundente que propicie el cese del bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba.

El exhorto está incluido en una serie de preguntas dirigidas a la administración conservadora de Mariano Rajoy, registradas ante la mesa del Congreso de los Diputados (Cámara Baja) por el diputado de IU José Luis Centella.

Para Centella, además de los perjuicios económicos y el sufrimiento que provoca en el pueblo cubano, el asedio estadounidense constituye una violación del derecho internacional y una medida nociva para el conjunto de la comunidad mundial.

En su interpellación al ejecutivo del Partido Popular (PP), el portavoz parlamentario de la tercera fuerza política en votos de España estima que ha llegado el momento de romper el muro de silencio frente a la persistencia de esa política de hostilidad contra la Isla.

El también secretario general del Partido Comunista de España llamó al Gobierno del PP a asumir una posición de mayor firmeza frente al desprecio mostrado por Estados Unidos, a las sucesivas resoluciones de la ONU que exigen el fin de ese cerco.

Este castigo no puede desligarse del mantenimiento de las condenas a Cinco cubanos presos en Estados Unidos desde hace más de 13 años por luchar contra el terrorismo, sentenció Centella en su solicitud al Gobierno de Rajoy, que tiene un mes para responder. (PL)

## Reunión de “Amigos de Siria” acuerda aumentar presiones sobre Damasco

TÚNEZ, 24 de febrero.—La secretaria de Estado norteamericana, Hillary Clinton, afirmó hoy que en la reunión de los “Amigos de Siria” acordaron aumentar la presión para que abandone el poder el presidente sirio Bashar al Assad, a quien amenazó con pagar “un alto precio”, informa EFE.

Clinton dijo que volverá “una y otra vez” al Consejo de Seguridad, y subrayó que hay que cambiar la posición de Rusia y China.

Asimismo, el presidente de EE.UU., Barack Obama, pidió hoy continuar con la presión sobre Damasco y usar “todas las herramientas disponibles” para detener la “masacre de inocentes” en ese país.

Representantes de unos 50 países y

organizaciones internacionales se reunieron en Túnez para supuestamente hallar soluciones al conflicto sirio, sin la presencia del Gobierno de Damasco —que no fue invitado—, y con la participación del ilegítimo Consejo Nacional Sirio (CNS), que exigió a los presentes ayuda militar.

Los llamados “Amigos de Siria”, término que trae a la memoria los pasos emprendidos por Estados Unidos y la Unión Europea (UE) contra Libia, realmente buscan vías para presionar al presidente Al Assad y brindar respaldo total a la oposición armada, refiere PL.

Entretanto, Kofi Annan, exsecretario general de la ONU, fue nombrado representante en Siria de esta institución internacional y de la Liga Árabe.

## Gobiernos de la UE emplearon billonario presupuesto para rescatar bancos

BRUSELAS, 24 de febrero.—Los países miembros de la Unión Europea (UE) emplearon más de un billón y medio de euros del presupuesto público para rescatar sus bancos entre el 2008 y el 2010, según fuentes oficiales del bloque.

El comisario europeo de Competencia, Joaquín Almunia, refirió que 1,2 billones se utilizaron para facilitar garantías y liquidez, y 400 mil millones se destinaron a inyectar capital y solucionar el problema de los activos tóxicos.

Almunia recordó que a finales del 2011,

la Comisión Europea prolongó el régimen especial para ayudas estatales a las entidades financieras, adoptado a finales del 2008, tras el colapso del banco de inversión estadounidense Lehman Brothers y el estallido de una nueva crisis económica mundial.

El Comisario obvió que la gigantesca suma, equivalente al 13 % del Producto Interno Bruto conjunto de la UE, salió de los bolsillos de los trabajadores europeos para enmendar un problema creado, en primer lugar, por la desregulación y la avaricia del sistema financiero.